



LES ELEVES DE 5EME NETTOIENT UNE PLAGE...

publié le 10/10/2020

Descriptif :

Le vendredi 25 septembre, les élèves de 5ème du collège Pierre Loti de Rochefort sont allés nettoyer la plage de la Vierge durant toute la matinée.

Les élèves de 5e du collège Pierre Loti sont allés nettoyer une plage de Fouras

MERY Violette MAÎTRE Erin 5e C

Le vendredi 25 septembre, à la plage de la Vierge, les élèves de 5e du collège Pierre Loti à Rochefort sont allés ramasser des déchets plastiques comme des bouteilles en verre, des sacs plastiques, des filets de pêches.... Ils étaient équipés de gants, de sacs poubelles et de masques. Il y avait du vent : les petits bouts de plastiques s'envolaient.

Après avoir récolté des déchets les élèves ont réalisé des sculptures à base des déchets qu'ils ont ramassé puis tous ces déchets ont été mis dans des contenaires, les élèves sont repartis.

DES ELEVES DE 5EME NETTOIENT UNE PLAGE...

GUIBERT Carla 5°C

Le vendredi 25 septembre, les élèves de 5ème du collège Pierre Loti de Rochefort sont allés nettoyer la plage de la Vierge durant toute la matinée.

Ils étaient équipés de sacs et de gants, remis gratuitement par le supermarché E.LECLERC de Rochefort qui sponsorisait l'opération. Ils ont commencé à ramasser les déchets. Il y avait toutes sortes d'objets plus ou moins surprenants : des objets en plastiques, du verre, des sacs en plastiques, des morceaux de tuyaux, des lignes de canne à pêche...

DES SCULPTURES SUR LA PLAGE

Après le ramassage, chaque classe a réalisé une sculpture avec tous ces objets sur le sable pour les observer quelques minutes car finalement, toute cette belle récolte a fini dans un grand container prévu pour ça. Les élèves sont ensuite repartis en bus.

Ces collégiens ont réalisé une très bonne action pour l'environnement et notre planète en nettoyant une plage. Tout le monde peut le faire alors qu'attendez-vous ?

Nettoyons les plages

Erlina et Clara M 5°C

Mise en situation

Ça s'est passé le vendredi 25 septembre 2020 à la plage de la vierge à Fouras. Les 5èmes du collège Pierre Loti ont participé au projet "NETTOYONS LES PLAGES". Avec l'aide et le soutien du supermarché "Leclerc" et de leur distribution de matériel (gants, chasubles, masques). Ils sont arrivés en bus à 8h30 du matin et ont commencé à ramasser les déchets jusqu'à 10h30 ils ont continué leur action sans relâche dans le vent et le froid pour aider la planète !

Des œuvres insolites

Avec les déchets ramassés, les 5èmes ont créé des œuvres d'art. Ils ont prouvé que même un déchet qui pollue et qui est désagréable à regarder peut-être beau ! Ils les ont ensuite prises en photo puis ils les ont ramassés (encore) pour les mettre dans une benne à ordure pour les recycler !

Nos conseils

Si vous ne voulez pas détruire la terre triez petit à petit vos déchets

Vous voulez manger du poisson, pas vrai ? Alors ne leur donnez pas du plastique sinon c'est vous qui finissez par en manger !

Ne vous dites pas quand vous faites tomber une bouteille "Oh ! ça va c'est qu'une petite bouteille ! " parce que si tout le monde fait ça il n'y aura pas qu'une petite bouteille !!!!!





Ne jetez pas vos déchets ou
les Poissons seront empoisonnés !

Fatima Langreau



Un Déchet recyclé,
Une Tortue sauvée.













